
　　
調
べ
た
の
は
支
出
の　
　
　

％
だ
け

　

千
葉
県
庁
ぐ
る
み
の
「
不
正
経
理
」。
県
民
は
怒
り
心
頭
で

す
。
２
０
０
３
年
度
か
ら
5
年
間
の
消
耗
品
費
65
億
円
の
う

ち
30
億
円
が
不
正
経
理
で
し
た
。

　

調
べ
た
の
は
、
県
の
一
般
会
計
の
わ
ず
か
0
・
1
％
。
他

の
費
目
や
、
２
０
０
２
年
度
以
前
の
分
な
ど
、
歳
出
全
体
の

調
査
と
結
果
の
公
表
を
要
求
し
ま
す
。

　　
「
だ
れ
が
書
い
た
か
、わ
か
ら
な
い
」と

　

調
査
拒
否（
当
時
の
知
事
）

　

県
庁
ト
ッ
プ
は「
知
ら
な
か
っ
た
」と
言
い
ま
す
が
、
上
司

や
幹
部
の
関
与
ぬ
き
に
、
担
当
職
員
だ
け
の
判
断
で
で
き
る

も
の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

　

１
９
９
７
年
、
手
口
や
使
い
道
ま
で
詳
し
く
明
ら
か
に
し

た
県
庁
職
員
か
ら
の
内
部
告
発
が
あ
り
、
日
本
共
産
党
は
調

査
を
求
め
ま
し
た
。
し
か
し
、
当
時
の
知
事
は
「
誰
が
書
い

た
か
、
わ
か
ら
な
い
」な
ど
と
調
査
す
ら
拒
否
。こ
う
し
た「
隠

ぺ
い
」体
質
が
長
期
に
わ
た
る
不
正
を
許
し
て
き
た
の
で
す
。

　

調
査
特
別
委
員
会
を
設
置

　

日
本
共
産
党
は
、

全
容
解
明
と
再
発
防

止
に
む
け
て
、
県
議

会
に
証
人
喚
問
な
ど

強
力
な
調
査
権
限
を

も
つ「
百
条
調
査
委
員

会
」の
設
置
を
求
め
て

き
ま
し
た
。
9
月
県

議
会
で
は
全
会
派
一

致
で「
不
正
経
理
調
査

特
別
委
員
会
」が
つ
く

ら
れ
ま
し
た
。

　

水
あ
ま
り
、

　

洪
水
対
策
に
効
果
な
し

　

千
葉
県
は
、
将
来
、
必
要
と
な
る
水
量
よ

り
、
多
い
水
を
確
保
し
て
い
ま
す
。
八
ッ
場

ダ
ム
が
な
い
と
水
不
足

で
困
る
な
ど
と
い
う
こ

と
は
あ
り
ま
せ
ん
。

　

１
９
４
７
年
の
「
カ
ス

リ
ー
ン
」
台
風
並
み
の
洪

水
に
備
え
る
と
言
い
ま

す
が
、
昨
年
6
月
、
国

交
省
自
ら
、
八
ッ
場
ダ

ム
に
治
水
効
果
が
な
い

こ
と
を
認
め
て
い
ま
す
。

　

止
め
た
方
が
安
上
が
り

　

八
ッ
場
ダ
ム
建
設
の
総
事
業
費
は

４
６
０
０
億
円
。
金
利
、
関
連
事
業
費
を
含

め
る
と
9
千
億
円
（
千
葉
県
負
担
７
６
０
億

円
）
に
も
な
り
ま
す
。
こ
の
う
ち
7
割
が
使

わ
れ
ま
し
た
が
、
昨
年
度
末
の
工
事
進
捗
率

は
、
国
道
は
6
％
、
県
道
2
％
、
鉄
道
75
％
、

代
替
地
10
％
。
ダ
ム
本
体
工
事
は
こ
れ
か
ら

で
す
。
今
後
、
地
す
べ
り
対
策
や
東
電
へ
の

減
電
補
償
も
加
え
る
と
、
さ
ら
に
二
千
数

百
億
円
も
か
か
る
見
込
み
で
す
。

　

中
止
し
た
場
合
の
地
元
生
活
関
連
事
業
や

千
葉
県
な
ど
へ
の
返
還
金
は
、
千
七
百
億
円

程
度
。
は
る
か
に
安
上
が
り
で
す
。
千
葉
県

に
返
還
さ
れ
た
お
金
は
、
暮
ら
し
や
福
祉
の

貴
重
な
財
源
と
な
り
ま
す
。

　　

国
は
謝
罪
と
説
明
、生
活
再
建
を

　

現
地
の
住
民
は
、
半
世
紀
が
か
り
で
「
ダ
ム
容

認
」
に
追
い
込
ま
れ
ま
し
た
。
政
府
は
、
こ
の
苦
し

み
を
し
っ
か
り
と
受
け
止
め
、
ま
ず
謝
罪
す
る
べ

き
で
す
。
す
べ
て
の
情
報
を
公
開
し
て
、
ダ
ム
必

要
論
の
誤
り
を
正
し
、
住
民
参
加
の
も
と
に
、
ダ

ム
建
設
中
止
後
の
生
活
再
建
、
地
域
振
興
策
を
国

の
責
任
で
す
す
め
る
こ
と
が
必
要
で
す
。

　

森
田
知
事
は
、
ダ
ム
建
設
へ
の
固
執
を
や
め
、

河
川
や
堤
防
整
備
の
予
算
を
増
や
し
、
実
態
に
即

し
た
水
需
給
見
通
し
を
つ
く
っ
て
、
県
民
が
安
心

で
き
る
将
来
計
画
を
示
す
べ
き
で
す
。

幹部職員や上司は「知らなかった」って本当？

隠
ぺ
い
体
質
に
メ
ス
を
入
れ
よ

　知事は、県が補助金を出している
私立幼稚園からの講演料を政治資金
にしていました。この間も、福岡県の
公立高校からの講演料が問題になっ
たばかり。学校法人の政治活動は教
育基本法で禁止されています。
　不正経理問題で「膿を出し切る」と
豪語する知事。自身の疑惑を曖昧に
はできないはずです。

日本共産党

やはり中止が道理です

　　　  こんどは
私立幼稚園から政治資金

0
・
1

不正経理
30億円
不正経理
30億円

八ッ場ダム

千葉県の2020年度水需給見通し
（水道用水・工業用水）

八ッ場ダムの分23万トン。
八ッ場ダムがなくても水は
足ります。

確保量　423.5万トン

需要量　383.2万トン

森田知事

も
う
7
割
も
で
き
た
、と
言
う
け
れ
ど
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み
わ
由
美
県
議
と
力
を
あ
わ
せ
て

が
ん
ば
り
ま
す

みわ 由美
（ 松 戸 市 ）
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よ　し　み

9 月県議会で意見書提案理由をのべる みわ由美議員


